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光が丘第七小学校・田柄第三小学校 光が丘第七小学校・田柄第三小学校 光が丘第七小学校・田柄第三小学校 

　このお知らせは、「光が丘第七小学校・田柄第三小学校統合準備会」の協議内容等について、
保護者や地域の皆さまへお知らせするために発行しています。８月４日（月）午後７時から、光
が丘第七小学校の図書室にて、統合準備会（第３回）を開催しました。今回は、その協議内容に
ついてお知らせします。 

統合新校の大規模改修工事の基本事項を確認 統合新校の大規模改修工事の基本事項を確認 統合新校の大規模改修工事の基本事項を確認 

裏面もご覧ください。 

　前回に引き続き、統合新校の大規模改修工事について協議し、その基本事項を確認しました。これを

踏まえて、今後、区は統合新校の改修工事の設計を進めていきます。 
 

●大規模改修工事への要望と区の考え方 
　事務局では、統合準備会の委員、保護者、学校から寄せられた大規模改修工事への要望を整理し、区

の考え方を示しました。その一部をご紹介します。（「大規模改修工事への要望一覧」は、光が丘第七

小学校、田柄第三小学校、新しい学校づくり担当課で閲覧できます。） 

・普通教室とワークスペースの床を木床にしてほしい。（学校） 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・教室内の様子を廊下から確認できるよう、出入口の引き戸を窓付きにしてほしい。（学校） 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・曇りガラスを普通のガラスに変えてほしい。（学校） 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・洋式トイレを増やしてほしい。（委員、学校） 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・1階に開放図書室を配置してほしい。（委員） 

⇒教室の配置上、要望の実現は困難です。 

・体育館や校庭の利用者のため、体育館にトイレを設置してほしい。（委員、保護者） 

⇒光が丘地区は、都市計画法等の制約から、トイレを体育館の外部に設置することは困難です。また、

体育館内部への設置も、体育館の使用に支障をきたすため、要望の実現は困難です。 

・体育館の入口の段差を解消してほしい。（委員） 

⇒今後、設計の中で要望を取り入れられるかどうか検討していきます。 

・野球用の防球ネットを設置してほしい。（委員、保護者） 

⇒学校と相談した上で、要望を取り入れられるかどうか検討していきます。 

・光が丘第四中学校との境の門を整備して、使えるようにして 

　ほしい。（委員） 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・仮校舎となる光が丘第七小学校も、エアコンを使えるように 

　してほしい。（学校） 

⇒要望の実現を図っていきます。 



閉校に伴う歴史の保存方法の考え方を確認 閉校に伴う歴史の保存方法の考え方を確認 閉校に伴う歴史の保存方法の考え方を確認 
 前回に引き続き、両校の閉校に伴う歴史の保存方法について協議し、その考え方を確認しました。こ

れを踏まえて、今後、区では両校の歴史の保存方法について具体的に検討していきます。 

◆ 統合準備会で確認した歴史の保存方法の考え方は、次のとおりです。 

① 統合記念室の設置について 

　　閉校となる８校の歴史の保存については、学校跡施設活用の中で、８校の校旗、校章、校名板など

を一括して保存・展示するスペースの確保を検討していきます。また、統合新校内に、歴史の一部を

展示するコーナーを設けることも検討していきます。 

② 卒業記念作品の取り扱いについて 

　　統合新校に、両校の校歌板を展示します。また、すべての卒業記念作品の画像を電子データ化し、

統合新校に保存します。 

③ 記念碑の設置について 

　 　設置しません。 
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日時：９月30日（火）19時00分～ 
場所：光が丘第七小学校 
　　 （１階 図書室） 
案件：校名の検討など 

※傍聴をご希望の方は、直接会場へ
お越しください。 

統合準備会（第４回） 
の開催予定 

統合準備会（第４回） 
の開催予定 

統合準備会事務局 
練馬区教育委員会 学校教育部 新しい学校づくり担当課 
TEL：03-5984-1034　FAX：03-3993-1196 

ホームページアドレス 
http://www.city.nerima.tokyo.jp/gakkou/atarasi/atarasi.html 

※統合準備会の要点記録は、各学校および新しい学校づくり担
当課（区役所本庁舎12階）で閲覧できます。また、新しい学
校づくり担当課のホームページでもご覧になれます。 

※今回の要点記録は、次回の開催日以降に公開します。 

◆ 委員から、次のような意見が出されました。 

・図書室は、必ずしも1階になくてもよいのではないか。図書室の位置より、図書の内容の充実に力を

入れてほしい。 

⇒要望の実現を図っていきます。 

・光が丘地区は建物の増築が難しいということだが、増築する方法がないかどうか、改めて調査してほ

しい。 

⇒要望として受け止めます。 

・田柄第三小学校にある飼育小屋は、現在、使用されていないようだが、統合後、光が丘第七小学校の

小動物を引き続き飼育したいので、撤去しないでほしい。 

⇒学校と相談した上で、要望を取り入れられるかどうか検討していきます。 

●大規模改修工事の基本的な考え方 
◆ 前回からの追加点は、次のとおりです。 

・「大規模改修工事の基本的な考え方」に、「設

備には、省エネ型の蛍光灯・空調機等を導入す

る等、環境に十分配慮する。」を追加しました。 

・「大規模改修工事の主な項目」に、普通教室冷

房化に加え、「特別教室冷房化」を追加しまし

た。 


